

Sommerschachturnier in der Karl-Marx-Schule Bremerhaven

Alex Julian Estreich, Filipp Mis und Maik Bottor (alle SK Bremen-Nord) gewinnen erste Preise Ihrer Altersklasse

Am 16. Juni veranstaltete die Deutsche Schachschule Karl-Marx-Schule in Bremerhaven ihr jährliches Sommerschachturnier. In diesem Jahr waren auch Kinder aus Bremen-Nord eingeladen und so machten sich schon früh morgens 6 Schulkinder vom Schachklub Bremen-Nord und 3 Kinder aus der KiTa Flintacker mit Betreuern und einer Mutter auf den Weg.

Das Turnier begann bereits um 08:30 Uhr und war sehr gut von der Schule und der dortigen Schachlehrerin, Frau Herdt, organisiert. Selbst für das leibliche Wohl war gesorgt, die Kinder konnten sich kostenlos mit belegten Brötchen, Kuchen, Keksen, Getränken und vielem mehr zwischen den Runden stärken. Und auch die begleitenden Erwachsenen brauchten nicht hungern oder dursten.

Am Start waren 50 Mädchen und Jungen aus allen Grundschulkassen, überwiegend Kinder aus der Karl-Marx-Schule, sowie (aus Bremen-Nord) drei KiTa-Kinder. An der Grundschule spielen die Kinder aller Klassen mehrmals wöchentlich Schach. So können sie sich schon recht früh im Schachspiel mit anderen messen.

Gespielt wurden insgesamt 7 Runden mit jeweils 15 Minuten Bedenkzeit nach dem sog. Schweizer System in der Mensa der Marl-Marx-Schule als Einzelturnier. Zum Abschluss gab es für den Gesamtsieger einen Pokal und für die besten jeden Klassenjahrgangs eine Medaille.

Die Freude bei der Delegation aus Bremen-Nord war sehr groß, als sich bei der Siegerehrung am Turnierende herausstellte, dass zwar keiner den Gesamtsieg errang, wohl aber die Besten aus der Gruppe der KiTa-Kinder, der ersten Klasse und der zweiten Klasse vom Schachklub Bremen-Nord kamen. Alex Julian Estreich wurde bestes KiTa-Kind mit 3.5/7 Punkten, vor Lionel Schmidt (3/7) und Felix Kleinschmidt (1/7). Für Lionel und Felix war es das erste Turnier, das haben sie sehr gut gemeistert. Die Medaille für das beste Kind aus der ersten Klasse gewann Filipp Mis (SK Bremen-Nord) mit 5/7 Punkten – damit war er sogar 8. In der Gesamtwertung. Leon Estreich (SK Bremen-Nord) errang mit 3.5/7 Punkten den 4. Platz seiner Altersgruppe. Sieger der Kinder aus der zweiten Klasse wurde Maik Bottor vom Schachklub Bremen-Nord mit 5/7 Punkten und dem 10. Platz in der Gesamtwertung. Danny Schmidt, ebenfalls SK Bremen-Nord, wurde hier Zweiter mit 4/7 Punkten. Der einzige 3.-Klässler vom SK Bremen Nord, Nathan Schmidt erreichte mit 3/7 Punkten den 7. Platz seiner Altersgruppe. Fabio Bottor (SK Bremen-Nord) wurde mit 4/7 Punkten in der Gruppe der 4. Klässler ebenfalls Siebter.

(Bericht: Wilfried Buchterkirche)